

Musyawarah Komite SMP Wahdah Islamiyah Barru, Ardi Susanto Terpilih jadi Ketua

Ahkam - BARRU.PUBLIKSULSEL.COM

Jan 22, 2023 - 08:36



BARRU- Musyawarah pembentukan Komite SMP Islam Terpadu Wahdah Islamiyah (SMP IT Wahdah Islamiyah) Barru Periode [2023-2025](#), berjalan dengan lancar di Aula Villa Lajulo Indah, Sabtu (21/1/2023).

Kegiatan yang menghadirkan segenap Orang Tua/Wali siswa siswi disemua tingkatan kelas ini, dibuka dan dipandu langsung oleh Kepala Sekolah SMP IT Wahdah Islamiyah Barru, Supyan, S.Pd.

"Alhamdulillah, ini menjadi yang pertama Kita akan membentuk Komite Sekolah Wahdah Islamiyah secara formal, Masa kerja Komite Sekolah sesuai aturan hingga tiga tahun kedepan, nantinya akan disusun struktur minimal berisi Ketua, Sekretaris dan Humas," sebut Supyan.

Dirinya pun mendaraskan tugas Komite Sekolah sesuai dengan regulasi dari Kementerian Pendidikan, yakni sebagai pemberi pertimbangan atas kebijakan

yang akan diterapkan di sekolah, unsur pendukung proses belajar mengajar dan mediator dengan organisasi lainnya.

Terpilih secara aklamasi, forum mendaulat kesediaan Ardi Susanto, SH untuk menjadi Ketua Komite SMP Islam Terpadu Wahdah Islamiyah Barru.

"Terima kasih untuk kepercayaan Para Abi (Ayah) dan dengan Bismillahirrahmanirrahim, Insya Allah menerima Amanah ini dan tolong dibantu untuk memudahkan komunikasi selanjutnya," sebut Ardi Susanto.



Mantan Kabid Humas, Informasi dan Komunikasi Publik Pemda Barru menyampaikan niatnya tulus sepenuh hati menjadi jembatan komunikasi bagi orang tua/wali siswa dengan pihak sekolah.

"Silahkan untuk tidak sungkan menghubungi nomor ponsel saya via WA, jika ada hal yang ingin dikomunikasikan ke pihak Sekolah termasuk ke Ustadz/Ustadzah, Insya Allah akan langsung saya jembatani komunikasinya," sebut Ayah 4 Anak, yang Tiga diantaranya merupakan Siswa/Siswi di Wahdah Islamiyah Barru ini.

Diketahui, bahwa sejak awal perkembangan SMP Islam Terpadu di Barru, Ardi Susanto bersama Pihak Sekolah dan beberapa Orang Tua Siswa diantaranya Andi Sandi Malingkaan dan Jumardi, sejak awal telah bersinergi membangun komunikasi membantu perkembangan SMP Islam Terpadu di Kabupaten Barru ini.

(Ahkam)